

SARH le 28 mars 2021,

Chers amis et bienfaiteurs,

Un peu de nouvelles personnelles... Les jours et les mois passent, notre fille Marion est finalement restée un mois de plus. Elle est repartie depuis une semaine. De notre côté nous commençons déjà à penser à notre départ prévu le 13 mai, nous avons la chance de pouvoir passer le relais en douceur...

Voici les dernières nouvelles du centre des Enfants de Balimba.

→ Le poulailler est terminé. Marion aura eu la chance de poser la première brique et de manger le premier œuf ! Les 10 premières poules et le coq sont arrivés dans la zone reproduction, nous avons aussi acheté 10 poules pour la zone pondeuses.



Samedi dernier le 20 mars nous avons fait l'inauguration du poulailler. Un grand moment d'émotion.... Au nom de toute l'équipe, des enfants nous vous disons un très grand MERCI pour votre aide si généreuse.



Le soir même nous fêtons le départ de Marion, les enfants nous ont offert le dessert : Salade verte du jardin, quelques morceaux de tomates du jardin, un gros morceau de banane plantain (1er régime du jardin ils ont été plantés l'année dernière) du jardin aussi et un œuf chacun. Quelle joie de partager le fruit d'un long travail avec les enfants !

Emmanuel et Monsieur Nguemadji l'éducateur du centre continuent leur formation pratique et théorique sur l'élevage des poules. Tout se passe bien.



→ Nous continuons en équipe de donner des cours de soutien aux enfants... Depuis Noël les fonctionnaires sont en mouvement de grève et les enfants n'ont quasiment plus classe. C'est dur pour les enfants ... Nous leur proposons aussi très régulièrement des temps de loisirs. (Course de la douglass week organisée en l'honneur de l'abolition de l'esclavage), conte, partie de volley, casse-boîtes, molki, yoga/ relaxation, danse...



Pendant la période de grève nous avons pu trouver quelques lieux de stages pour certains enfants. Mangué a découvert la mécanique au garage du diocèse, Moïse continue la couture, Daï quant à lui ne reprendra pas l'école, il a commencé un stage d'observation en boulangerie. Son sourire nous dit tout... Franklin aurait aimé trouver aussi un stage en mécanique nous attendons des réponses. En tous cas nous lançons des pistes qui pourront être utiles pour la période de vacances scolaires cet été. Kodji (soudure) et Alain (menuiserie) ainsi que Innocent (réinséré en août) continuent leur formation avec le projet essor ils sont ravis, leur patron aussi. Il y a de fortes chances pour qu'ils trouvent du travail à la fin de la formation...



→ Le projet Un parrain/ Une marraine fonctionne très bien chaque enfant peut aller en famille d'accueil environ un dimanche par mois. C'est un moment privilégié qui leur fait du bien.

→ Deux enfants se préparent à recevoir le baptême à Pâques : Moïse et Halto (certains le connaissent sous le nom de Manguebaye il est au foyer du père Corti). Nous sommes dans la joie pour eux.

→ La nouvelle équipe éducative en place est dynamique et pleine d'énergie. Quelle joie là aussi ! Une jeune sœur novice, Guliana, est venue renforcer l'équipe et sera là jusqu'à la fin du mois de juin. On espère même l'année prochaine ;)





Jour après jour, des rêves naissent
tels des petites graines n'hésitons pas à les planter, à les arroser
pour qu'elles grandissent, fleurissent et donnent de bons fruits.

Merci à chacun de vous de nous soutenir, nous accompagner sur ce chemin
Cela nous fait du bien de vous savoir à nos côtés.
Restons ensemble



Plus que des mots un sourire....

belle route vers Pâques Amitiés Nathalie, François, les enfants et toute l'Equipe

Si vous souhaitez soutenir l'action menée au centre de Balimba
(dons déductibles des impôts):

N'OUBLIEZ PAS DE PRÉCISER DANS L'INTITULE :
si vous réglez par chèque, merci de préciser au dos la mention : « **DON BALIMBA 2021** »

adresse : Sœurs de la Charité BP 389. 25018 BESANCON Cedex

ou par virement pour le bénéficiaire : motif : « **DON BALIMBA** »

IBAN : FR19 2004 1010 0401 4723 2Y02 530

BIC PSSTFRPPDIJ

Pag 1

Sarh 28/mar/2021

Cari amici e benefattori,

Alcune notizie personali. I giorni e i mesi passano, nostra figlia Marion è finalmente rimasta un mese in più. È ripartita ormai da una settimana. Da parte nostra cominciamo a pensare alla nostra partenza prevista per il 13 maggio. Pertanto abbiamo la possibilità di passare il nostro periodo in tutta tranquillità.

Eccovi alcune notizie dal Centro dei bambini di Balimba.

Il pollaio è stato ultimato. Marion ha avuto l'opportunità della posa della prima pietra e di mangiare il primo uovo. Le prime dieci galline e un gallo sono state messe nella zona di riproduzione, noi abbiamo comperato le dieci galline ovaiole.

Lo scorso sabato 20 marzo abbiamo inaugurato il pollaio. È stato un momento di grande emozione ... a nome di tutto il nostro Gruppo e dei bambini vi mandiamo il nostro grande GRAZIE per il vostro aiuto così generoso.

Pag. 2

La sera stessa che abbiamo festeggiato la partenza di Marion, i bambini ci hanno offerto il dessert: insalata verde dell'orto, un po' di pomodori dell'orto, un grande casco di banane della piantagione (si tratta del primo raccolto del campo dopo che sono stati piantati l'anno scorso) e inoltre un uovo per ciascuno di noi.

Quale gioia aver condiviso il frutto di un lungo lavoro con i bambini!

Emanuele e il signor Nguemadji, l'educatore del Centro, continuano la formazione pratica e teorica dell'allevamento dei polli. Tutto va bene.

Noi continuiamo, in gruppo, a fornire il nostro corso di sostegno per i bambini. Dopo il periodo di Natale i funzionari scolastici hanno indetto uno sciopero per cui i bambini non possono frequentare la scuola.

È dura per i bambini. Noi comunque organizziamo regolarmente per loro dei programmi di intrattenimento (corsa settimanale in memoria della abolizione della schiavitù), racconti, partite di volley, giochi vari, yoga, danza, ecc....

Pag. 3

Nel periodo dello sciopero della scuola abbiamo escogitato alcune attività per alcuni ragazzi.

Manguè ha scoperto la meccanica nel garage della diocesi. Moise si dedica al cucito. Dai" non riprenderà la scuola, ha iniziato un corso di panetteria. Il suo sorriso dice tutto. Anche Franklin vorrebbe fare un corso di meccanica, aspettiamo gli eventi. In tutti i casi noi mandiamo dei messaggi che si possono rivelare utili per il periodo delle vacanze di questa estate. Kodji (saldatore) e Alain (falegname) come pure Innocent (reinserito in agosto) continuano la loro formazione del progetto di volo e ne sono felici come pure il loro insegnante. Per tutti vi sono buone possibilità che possano trovare lavoro alla fine della loro formazione.

Il progetto un Padrino/una Madrina sta funzionando bene. Ogni bambino viene accolto presso una famiglia una domenica al mese. È un momento particolare che fa loro bene.

Due bambini si preparano a ricevere il battesimo a Pasqua: Moise e Halto (alcuni lo conoscono con il nome di Manguebaye). Egli si trova nella famiglia di papà Corti.

Ne siamo felici per loro.

La nuova squadra di educatori è dinamica e piena di energie.

Quale altra grande gioia!

Una giovane suora novizia, Giuliana, è arrivata a rinforzare la squadra e sarà disponibile per la fine del mese di giugno. (Si spera altresì anche per l'anno prossimo).

Pag. 4

Giorno dopo giorno i sogni nascono come dei piccoli semi che non esitiamo a piantare, ad innaffiare perché possano crescere, fiorire e dare dei buoni frutti.

Grazie a ciascuno di voi per sostenerci e accompagnarci su questo cammino.

Ci rinfranca sapere di avervi al nostro fianco.

Restiamo Uniti

Più che le parole, un sorriso.

Buon viaggio verso l'amicizia Pasquale, Nathalie, Francois, i bambini e tutta la Squadra.

Se volete sostenere il nostro lavoro donate al Centro di Balimba (le offerte sono deducibili dalle imposte)

Non dimenticate di precisarlo nella dichiarazione: se inviate a mezzo assegno indicate la motivazione:

” a favore di Balimba 2021” indirizzo:

Sœurs de la Charité BP 389. 25018 BESANCON Cedex o giroconto del beneficiario: causale: « DON BALIMBA » IBAN : FR19 2004 1010 0401 4723 2Y02 530 BIC PSSTFRPPDIJ